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「仲間を増やそう」
「希望の種を播きましょう。育てましょう。」地区のスローガン

クラブのスローガン

2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

内 部 卓 話
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 与　田  卓　士　会員
　こんにちは、ついこの間イニシエーションスピーチをしたと思っていたらもう2回目が回ってきました。
　1回目は会社のこと、家族のこと、そして洋服の知識のようなことをお話させていただきましたので、今回は私がこの北西
RCに入会したいきさつをお話させていただきます。私は勤めをしていた時からある出来事で非常にロータリーに憧れを持ち
ました。大学を卒業後、地元のアパレル商社に就職致しました。和装、洋装、寝装部とかある中でわたしは小売事業部を希
望しました。そこの事業部長、後に社長になる非常に厳しい方で入社10年一度も褒められたことがなかったのですが、ある
日、与田君明日スーツを着てきてくれと言うんです。はい分かりましたと答えて、翌日昼前にちょっとついて来てくれと言われ行った先がロータリーの会
場で優良社員表彰の場でした。日頃全く褒めない社長が私のことをそう言うふうに思ってくれていたのかと思い非常に感動しました。また、週に一回
ホテルでご馳走を食べ親交を深めるロータリーに単純な私は社長になったらロータリアンになるぞと密かに思っていました。ぐずぐずしているうちに
60歳、引越しと共にエイっと入ったのがこの北西ロータリーでした。いきさつはみなさん知らない方も多いと思いますが、以前から店舗の建築関係で
お世話になっていた魚谷創立会員から高橋会員、川西会員を通して推薦して頂き入会に至りました。多分当時こいつを入れて大丈夫かなと思った
と思います。その節は大変お世話になりました。
　皆様の中にはロータリーに入会した経緯でよく聞くのが横山さんに無理矢理連れてこられたとか、取引があったので仕方なくとか言われている方
が多い中、今思えば、飛んで火に入る何とかで、、、意気揚 と々入会しました。ところが当時コロナ禍が進むにつれ例会は中止も多く、お弁当持ち帰り
でとか、食事が出てもテーブルのアクリル板でろくに話もできないまま2年が経過。このままロータリーを続けるべきか悩んだこともありました。しかし、当
時知り合いの井川さんが直ぐ後に入会して話し相手が出来た事、野球同好会に参加した事で例会では見せないはちゃめちゃ、いやいや和気あい
あいとした顔が見れた事、などなど、、、なんとか微妙な2年間を乗り切り今に至っています。この10月からは4年目になり、2年目の副幹事、3年目職業
奉仕と少しづつロータリーの活動に参加しながらこれからも地域社会に少しでも貢献できるよう活動していきたいと思います。これからも皆様にご指
導、ご鞭捷、またご協力して頂きたいこともあるかと思います。何卒今後とも宜しくお願いいたします。
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 西　  　　新　会員
　こんにちは。イニシエーションスピーチは一昨年の9月頃にしており、記憶に新しい方もいらっしゃると思いますが、前回は30
分でしたが、今回は10分と凝縮しておりますのでお付き合い頂ければと思います。
　それでは、早速ですが、自己紹介をさせていただきたいと思います。
　1967年、昭和42年に東京都台東区の下谷というところで生まれました。父は和歌山県の出身で母は東京の出身です。お
見合いで結婚したそうです。西という姓は、東日本にはあまりない姓ですが、父の出身地では、わりとある姓です。その後、父
の転勤で長野県の松本市で数年過ごし、その後東京に戻り、父がマイホームを求め、埼玉県の久喜市というところに幼稚園の年長の時に引っ越し
ます。その後、高校卒業まで久喜市で過ごします。久喜市といのは、埼玉県の東側の少し北よりのところに位置し、高速の東北道インターチェンジが
あるくらいで何もないベッドタウンです。小学校・中学校は地元の学校に通いました。高校はクレョンしんちゃんで知っている方もいるかも知れませんが、
春日部市にある春日部高校に通います。この高校は、県立高校でも珍しい男子高です。今も男子校とのことです。高校時代は帰宅部で、特に何をし
ていたわけでもなく、だらだら過ごしていました。大学は隣の県にある千葉大学に入学しました。ここではバイトに明け暮れる毎日でした。バイトに精を
出しすぎて、大学は1年留年し、5年間通いました。いわゆる「バブル世代」でして、就職活動の時期は、私も留年というハンデがありながら、数社から
内定をいただきました。数社の内定先より、現在勤めている朝日生命に決めたのは、私の母が朝日生命に契約があり、身近な存在だったのと金融関
係は給料がよいと聞いていたので入社を決めました。また、希望部署は、入社のパンフレットにあったディーリングルームで働くことを希望して入社しま
した。今の職種は営業所長職というおばちゃん達にかこまれて仕事をする職制ですが、当時大変そうなので、絶対にやりたくないと思っていました。
最初の配属は、本社の融資部門でした。生命保険会社は、お客様から預かった保険料を色 と々運用します。その1つが会社への貸付です。この部
署に4年ほど在籍しました。その後、高崎に転勤になりました。ここでは、融資先を探す営業の仕事を3年やりました。次に東京の新宿に営業所長の
補佐職として転勤になりました。次に石川県に営業所長として転勤になります。その当時の会社の方針は、本社部門をスリム化し、営業現場に多く
の人を配置するとの方針でした。私自身も本社に戻ってディーリングルームで仕事をするという希望が非常に難しいという現実がわかってきて、営業
所長をやるしかないと思い、希望しました。ここで、会社的には大変なことがおきました。当時、東京海上と日動火災と当社でミレアグループが結成さ
れ、当初は順調に統合の準備を行っていたように思えます。地方にいたので、よくわかりませんでしたが、突然東京海上より、朝日生命との統合を白
紙にすると伝えられ、その後専務が自殺し、それを機に当社の存続が危ないのではとの風評がたち、解約のラッシュがありました。平成13年から14
年にかけて、今から20数年前の話です。時代の背景としては、日産・東邦・第百・千代田生命等が破綻していた時期で、次にどこが破綻するか世間
的にもかなり関心のあった時期かと思います。当時の社長から、現金は十分にあるので大丈夫という自筆のFAXが流れ、本当に大丈夫なのかなと
思ったのを今でも覚えています。その当時は、おばちゃん達と解約申し出先に訪間し、「社長が大丈夫と言っているので大丈夫です」と何の根拠もな
いことを言って、解約防止に奔走していました。その後、当社は大規模なリストラをし、スリム化し、格付けもかなり下がりましたが、最近ではA格にも復
帰しております。存続については問題ないので、当社にご契約の方はご安心頂ければと思います。また、個人的には、この石川県で私のことを好きと
言ってくれる奇特な女性に出会い結婚できました。当時、当社は週刊誌等でも騒がれ、相手方の親の反対で結婚が破断になった同期もおり、私も心
配していました。私の場合は、運よく家内のお父様は三光汽船という倒産した会社に勤めていた過去があり、「民間は大変だよな」と温かく見守って
いただき大丈夫でした。その後、愛知→大阪→長野→千葉→福島→そしてこの岡山と転勤してきました。岡山に来たのはちょうど2年前です。3月ま
では、岡山と津山と両拠点を見ていましたが、津山の人数が増えたので、4月からは津山に責任者が配置されるようになりました。4月からは岡山だけ
をみるという形になりました。営業所は北区の伊福町にあります。営業職員が50名、あとスタッフが3名、事務員が2名という布陣です。この営業職員
は、下は20才から上は75才までおり、個性的な方が多く、日々 、対応するだけで疲れます。キャバクラのホステスのような方もおり、うらやましいと思われ
るかもしれませんが、このような方は概して仕事をしない、また保険が取れてもその保険が長続きしないのが特徴です。個人保険から会社契約の保
険まで、一通りの商品はラインナップされていますので、お話を聞いていただければ幸いです。
　ご清聴ありがとうございました。
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 井　川  浩　典　会員
　わたくしは2020年12月に川西会員、高橋会員のご紹介により入会させていただきました。まだ3年少々の経験でしかござ
いませんが、その短い期間でとても内容の濃い、充実したローターリー活動をさせていただきました。
　1年目、2年目は親睦活動委員として、当時の藤木委員長にもまれまして、キャビンアテンダントに扮してクリスマス例会を盛
り上げたり、花笠音頭を覚えて、皆さんの前で披露したりと、ロータリーに入会しなかったら絶対に経験しない貴重な経験さ
せていただきました。いつもクールでいたかったのですが、そんなものは不要だとばかりにやらされましたが、とても良い経験でした。その後、子ども
シェルターモモの理事、週報づくり、副幹事を経験させていただき、理事役員会に出席することで、ロータリーの運営も勉強させていただきました。

　さて、わたくしの職業ですが、コンピューターソフトウェアの開発や、エンジニアを派遣することを生業としています。今年で創業４５年を迎えます。
「社会の発展に寄与し、社会と共に生きる」を社是にコンピューターソフトウェアで社会に貢献することを目指しております。お取引先から依頼される
要件に基づいて設計から製造テストを自社で行います。システムエンジニアはお客様から期待される業務改善をシステムで行えるよう業務の運用
面からも改善提案を行いますので、業務に精通する必要があり、とてもやりがいのある仕事です。最近はネットワークのセキュリティーも高まったこと
から、大阪、名古屋など、遠方の開発を岡山で行っています。コロナのせいで、テレワークが当たり前となったことから、７０名の社員のうち、現在では
９５％の社員にテレワークの環境があり、常に５０％の社員がテレワークを行っています。私自身はテレワーク否定派ですが、働き方改革の波もあり拒
否はできませんし、「テレワークできないなら職場を変わる」との声まで飛び出す始末です。我が社は店舗管理システムを得意としており、生活に身近
なＰＯＳレジと連携したバックヤードで活躍するシステムを中心にシステムの提供、サポートサービスの提供を行っております。例えば、道の駅に代表さ
れる産直のお店にも数多く導入いただいています。移動販売の仕組みが全国に展開されていますが、精算に使用されるレジの代わりとなるハン
ディーターミナルのシステムも我社のものです。現在3年計画で新しいパッケージソフトを開発しており、昨年末にファーストユーザーが稼働いたしまし
た。今後は既存の２００数社のお客様のシステムをそれに置き換えながら、新規ユーザーの開拓を行って行きます。
　趣味はゴルフになりました。お取引先とのゴルフに参加しなければならないことが理由で再開しました。２０代のころ付き合いでクラブを買い、何度
かラウンドしました。当時はテニスに夢中で、子どもが生まれたころでしたので、昼間から高いカレーライスとビールを飲んで、風呂まで入って３万円も
払う。２万３千円のラケットを買いたくても我慢しているのに。とよく思っていました。そのようなことから子どもが生まれたのを理由にゴルフをやめました。
５０歳で再開し、ゴルフの奥の深さにと一人で時間を作って練習できる魅力にはまり、趣味となりました。只今６２歳ですが、まだ上を目指していきたい
と思っています。練習場などで見かけましたら気軽に声がけください。ゴルフ談義できれば幸いです。
　最近は橘高会員に勧められ、ぜんそくの改善などを目的に歩いています。家内と一緒に近隣の遊歩道を見つけて歩いたり、少し足を延ばしたりし
て軽登山を楽しんでいます。少しの時間が見つかれば、自宅からいろいろな方面に１０キロほど、少し早めのスピードで歩いています。孫が中学校に
入学しますが、硬式テニスをしておりまして、練習相手になったり、試合があれば倉敷、備前、兵庫、松江、鳥取、広島と引率したりもしております。孫
の成長はとても楽しみで、小学校の卒業式には私も出席しました。娘の卒業式で泣いた覚えはありませんが、孫の卒業式は涙が止まりませんでした。
　出身は大水害のあった真備町です。自宅は大丈夫でしたが、農業倉庫と農機具が壊滅いたしました。妻、長女、孫と一緒に住んでおり、長女はネ
イルサロンをやっております。次女はヨガと新体操のインストラクターをしていまして、先日入籍し、結婚式は11月に沖縄で行うことになっており、とても
楽しみにしております。１１月に岡山県オープンゴルフ選手権のアマチュア予選があり、１５０人中３０位に入り予選を通過しました。プロとアマが一緒
にラウンドする大会でして、先日それの本戦がありました。アマチュアは予選通過者、シード選手、各種競技の上位者総勢８０人が出場しました。初日
は予選カットが行われ40人が残ります。結果は１打足りず予選カットとなってしまいました。ギャラリーの見守る中でのプレイは経験したことのない緊張
でした。シャンクあり、４パットありのラウンドでしたが、良いショットも多数あり、可能性を感じさせる試合でした。
　これといった特技も能力もありませんが、ゴルフを通じて皆さんと仲良くさせていただければと思っています。このような私ですが、これからもどうぞ
よろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　32名
欠席者数　16名 出 席 率　68.09％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 久松, （岩本）, 鴨井, 菅, 川本, 木本, 小林, 三宅, 岡田, 田原, 竹本, 丹治, 横山, 吉田
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　昨日は岡山後楽園ロータリークラブの創立35周年記念式典に、森本幹事と共に出席しました。そ
の後には６ロータリークラブの会長・幹事で集まり、4月24日に開催される合同懇親会の打ち合わせを
行いました。それだけ会長・幹事は、熱意をもって合同懇親会に取り組んでおります。合同懇親会を
ただの親睦会で終わらせることなく、次年度に向けての情報交換の場と出来るよう、４大奉仕委員会、
プログラム委員会等、次年度の委員会毎で席割りを行うこと等考えております。我がクラブは例会扱
いとしておりますので是非ともご参加いただきますようお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 3月30日㈯岡山西南RC創立55周年記念式典が開催されました。
② 3月31日㈰岡山後楽園RC創立35周年記念式典・祝宴が開催されました。
③ 3月30日㈯王子が岳プロギング・岡山北西RC合同清掃活動に参加をされた皆様お疲れさまでした。
④ 本日例会終了後13：30より3F「ルビーの間」において「第10回理事役員会」を開催いたしますので
理事役員の皆様はご出席ください。

⑤ 本日18：30より旭川河川敷において開催する「IDM」兼「お花見会」ご参加予定の皆様はよろしくお願いいたします。
⑥ ロータリーの友4月号、ガバナー月信Vol.10、次年度委員会編成表・主な年間行事予定を配付しております。
⑦ 米山梅吉記念館 館報Vol.43・賛助会ご入会のお願い、財団室NEWS4月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 土曜日の王子が岳プロギングに参加された皆さま、お疲れ様でした。
森本幹事 : 土曜日の清掃活動に参加された皆様、お疲れ様でした。入江副会長、差し入れありがとうございました。
平松会員 : 大変お世話になっております与田卓士会員、西 新会員、井川浩典会員の内部卓話に感謝申し上げます。
樋口会員 : 3月30日の王子が岳プロギング合同清掃活動にご参加の皆様お疲れ様でした。生憎、サクラは全く咲い

ていませんでしたが、天候に恵まれ奉仕活動が出来ました。ありがとうございました。入江さん、美味いノン
泡麦ご馳走様でした。

入江会員 : 先週土曜日の王子が岳プロギングに参加の皆様お疲れ様でした。良い汗をかきました。
長女が社会人となり家を出て行き、家内と二人になりました。家での過ごし方を皆様、ご教授ください。

笠原会員 : 土曜日王子が岳の清掃参加の皆様お疲れ様でした。樋口さんお世話になりました。
新山会員 : 樋口さん、王子が岳プロギングに参加させて頂きありがとうございました。次回開催を楽しみにしております。
堀川会員 : 3月30日に行われた王子が岳プロギングに初めて参加できました。樋口さんお世話になりました。翌日（昨

日）のトレイルランの良い練習になり、おかげ様で制限時間の8時間内でゴールすることが出来ました。
山下会員 : 本日は夜の花見IDM楽しみにしています。親睦委員の皆様お世話になります。
木庭会員 : 先日ゴルフ月例会で最悪スコアを叩きました。厄払いでスマイルします。
西岡会員 : 山田さん、仲田さん、井川さん昨日の弊社グループコンペに参加して頂きありがとうございました。仲田さん

準優勝おめでとうございます。
先日、やっと桜の開花宣言が出ました。本日のIDMでは桜が何とか見れるようになりました。たくさんの参
加よろしくお願いいたします。

山田会員 : 西岡さん、先日のゴルフコンペ大変お世話になりました。最高のゴルフ日和ではありましたがスコアーはさっ
ぱりでした。練習して頑張ります。

仲田会員 : 西岡さん昨日はゴルフお世話になりました。いつも運だけは良く準優勝でした。
井川会員 : 西岡さん、山田さん、仲田さん、昨日は楽しいラウンドありがとうございました。

親睦活動委員会の皆さん、橘高会員、今夜の花見の準備ありがとうございます。楽しみにしております。
日笠（常）会員 : 本日4月1日より、当家の次女が広島市の小学校で養護教員としての勤務を始めます。親としては、

岡山県内で勤務して欲しかったのですが車で1時間半の距離ですので、やむを得ないものと思っており
ます。尚、明日は私の63歳の誕生日です。

 15件　45,000円（累計1,393,000円）
社会奉仕委員会  活動報告 社会奉仕委員長　樋　口　芳　紀　会員
　3月30日開催いたしました「第4回王子が岳プロギング・岡山北西RC合同清掃活動」に相原会長、
入江副会長、森本幹事、堀川会員、笠原会員、新山会員と樋口の７人とプロギングチーム28人の総
勢35人で活動いたしました。今回も人数が多いので、しっかりトレイル・ゆっくりトレイル・まったりハイキン
グの３グループに分け、我々のグループは迷うことなく、ゆっくりハイキングで山頂まで1260段の階段を
登りました。ニコニコ岩から矢出山で折り返し、行者道から下り、そこから清掃活動開始、最近は山道
に、清掃活動の成果もあってゴミがなくなってきまし
た。430号線沿いから海岸の清掃をメインに行い
ました。活動後は、クラブから用意したお花見弁当
を、サクラ並木に囲まれながらいただきました。今
回も有意義な活動が出来ました。ご参加の皆様、
本当にありがとうございました。また、次回（次年
度）も活動が出来ればと思います。
※ハイキング縦走距離6.5キロ、獲得標高400ｍ、休憩時間を除くタイム1時間30分、平均速度5キロ、運動量730カロ
リー消費は素晴らしいです。
2024-2025年度　年間行事予定 次年度幹事　槌　田　道　弘　会員
　2024-2025年度の主な年間行事の予定をお知らせします。開催日を確認いただき、より多くの会員
皆様の参加、よろしくお願いいたします。
 ７月１日 会長・幹事就任挨拶（京都朱雀RCの方来岡）
  例会後京都朱雀RCの方と親睦会
 ８日 ガバナー公式訪間例会（夜間例会）
 22日 旧ひな壇慰労例会
 29日 岡山北RC合同例会（夜間例会）
 　10月５日・６日　地区大会（岡山ドーム）
 　11月24日 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム
　12月22日 クリスマス家族例会（夜間例会）

第３回被選理事、役員会議事録
日時　2024年２月26日㈪13：30～14：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温
川西熊雄　岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原　全伸

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料1）
委員会編成案に、会報部会に入江会員、社会奉仕委員会に井川会員を推薦し、承認された。
② 年間行事・7～9月行事予定について（資料2）
年間行事については承認された。
７月の行事予定について、中山さんのお別れの会について岡山北RCと意見交換後、会の内容その他
について審議する。
③ 予算について（資料3）
予算書の様式変更について承認された。
④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
４月末までに提出依頼。
⑤ その他（意見交換）
⒌ 協議事項
 ビジョン委員会について（資料4）
・現行のビジョン委員会運営方針を改善し次回以降協議する。
⒍ 報告事項
・高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムのチラシは１万枚印刷予定。従前の内容に表彰内容を
明記した。
・４月７日　地区研修協議会開催、４奉仕委員会委員長に参加依頼。
・周年事業積立費推移について。
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀

４月のお祝い行事
　

４月８日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ」

菅　 雅俊　会員
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」

岡村 秀男　会員

No.01417　2024.4.8　第34例会

４月15日㈪
内部卓話
「地区研修・協議会の報告」
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内 部 卓 話
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 与　田  卓　士　会員
　こんにちは、ついこの間イニシエーションスピーチをしたと思っていたらもう2回目が回ってきました。
　1回目は会社のこと、家族のこと、そして洋服の知識のようなことをお話させていただきましたので、今回は私がこの北西
RCに入会したいきさつをお話させていただきます。私は勤めをしていた時からある出来事で非常にロータリーに憧れを持ち
ました。大学を卒業後、地元のアパレル商社に就職致しました。和装、洋装、寝装部とかある中でわたしは小売事業部を希
望しました。そこの事業部長、後に社長になる非常に厳しい方で入社10年一度も褒められたことがなかったのですが、ある
日、与田君明日スーツを着てきてくれと言うんです。はい分かりましたと答えて、翌日昼前にちょっとついて来てくれと言われ行った先がロータリーの会
場で優良社員表彰の場でした。日頃全く褒めない社長が私のことをそう言うふうに思ってくれていたのかと思い非常に感動しました。また、週に一回
ホテルでご馳走を食べ親交を深めるロータリーに単純な私は社長になったらロータリアンになるぞと密かに思っていました。ぐずぐずしているうちに
60歳、引越しと共にエイっと入ったのがこの北西ロータリーでした。いきさつはみなさん知らない方も多いと思いますが、以前から店舗の建築関係で
お世話になっていた魚谷創立会員から高橋会員、川西会員を通して推薦して頂き入会に至りました。多分当時こいつを入れて大丈夫かなと思った
と思います。その節は大変お世話になりました。
　皆様の中にはロータリーに入会した経緯でよく聞くのが横山さんに無理矢理連れてこられたとか、取引があったので仕方なくとか言われている方
が多い中、今思えば、飛んで火に入る何とかで、、、意気揚 と々入会しました。ところが当時コロナ禍が進むにつれ例会は中止も多く、お弁当持ち帰り
でとか、食事が出てもテーブルのアクリル板でろくに話もできないまま2年が経過。このままロータリーを続けるべきか悩んだこともありました。しかし、当
時知り合いの井川さんが直ぐ後に入会して話し相手が出来た事、野球同好会に参加した事で例会では見せないはちゃめちゃ、いやいや和気あい
あいとした顔が見れた事、などなど、、、なんとか微妙な2年間を乗り切り今に至っています。この10月からは4年目になり、2年目の副幹事、3年目職業
奉仕と少しづつロータリーの活動に参加しながらこれからも地域社会に少しでも貢献できるよう活動していきたいと思います。これからも皆様にご指
導、ご鞭捷、またご協力して頂きたいこともあるかと思います。何卒今後とも宜しくお願いいたします。
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 西　  　　新　会員
　こんにちは。イニシエーションスピーチは一昨年の9月頃にしており、記憶に新しい方もいらっしゃると思いますが、前回は30
分でしたが、今回は10分と凝縮しておりますのでお付き合い頂ければと思います。
　それでは、早速ですが、自己紹介をさせていただきたいと思います。
　1967年、昭和42年に東京都台東区の下谷というところで生まれました。父は和歌山県の出身で母は東京の出身です。お
見合いで結婚したそうです。西という姓は、東日本にはあまりない姓ですが、父の出身地では、わりとある姓です。その後、父
の転勤で長野県の松本市で数年過ごし、その後東京に戻り、父がマイホームを求め、埼玉県の久喜市というところに幼稚園の年長の時に引っ越し
ます。その後、高校卒業まで久喜市で過ごします。久喜市といのは、埼玉県の東側の少し北よりのところに位置し、高速の東北道インターチェンジが
あるくらいで何もないベッドタウンです。小学校・中学校は地元の学校に通いました。高校はクレョンしんちゃんで知っている方もいるかも知れませんが、
春日部市にある春日部高校に通います。この高校は、県立高校でも珍しい男子高です。今も男子校とのことです。高校時代は帰宅部で、特に何をし
ていたわけでもなく、だらだら過ごしていました。大学は隣の県にある千葉大学に入学しました。ここではバイトに明け暮れる毎日でした。バイトに精を
出しすぎて、大学は1年留年し、5年間通いました。いわゆる「バブル世代」でして、就職活動の時期は、私も留年というハンデがありながら、数社から
内定をいただきました。数社の内定先より、現在勤めている朝日生命に決めたのは、私の母が朝日生命に契約があり、身近な存在だったのと金融関
係は給料がよいと聞いていたので入社を決めました。また、希望部署は、入社のパンフレットにあったディーリングルームで働くことを希望して入社しま
した。今の職種は営業所長職というおばちゃん達にかこまれて仕事をする職制ですが、当時大変そうなので、絶対にやりたくないと思っていました。
最初の配属は、本社の融資部門でした。生命保険会社は、お客様から預かった保険料を色 と々運用します。その1つが会社への貸付です。この部
署に4年ほど在籍しました。その後、高崎に転勤になりました。ここでは、融資先を探す営業の仕事を3年やりました。次に東京の新宿に営業所長の
補佐職として転勤になりました。次に石川県に営業所長として転勤になります。その当時の会社の方針は、本社部門をスリム化し、営業現場に多く
の人を配置するとの方針でした。私自身も本社に戻ってディーリングルームで仕事をするという希望が非常に難しいという現実がわかってきて、営業
所長をやるしかないと思い、希望しました。ここで、会社的には大変なことがおきました。当時、東京海上と日動火災と当社でミレアグループが結成さ
れ、当初は順調に統合の準備を行っていたように思えます。地方にいたので、よくわかりませんでしたが、突然東京海上より、朝日生命との統合を白
紙にすると伝えられ、その後専務が自殺し、それを機に当社の存続が危ないのではとの風評がたち、解約のラッシュがありました。平成13年から14
年にかけて、今から20数年前の話です。時代の背景としては、日産・東邦・第百・千代田生命等が破綻していた時期で、次にどこが破綻するか世間
的にもかなり関心のあった時期かと思います。当時の社長から、現金は十分にあるので大丈夫という自筆のFAXが流れ、本当に大丈夫なのかなと
思ったのを今でも覚えています。その当時は、おばちゃん達と解約申し出先に訪間し、「社長が大丈夫と言っているので大丈夫です」と何の根拠もな
いことを言って、解約防止に奔走していました。その後、当社は大規模なリストラをし、スリム化し、格付けもかなり下がりましたが、最近ではA格にも復
帰しております。存続については問題ないので、当社にご契約の方はご安心頂ければと思います。また、個人的には、この石川県で私のことを好きと
言ってくれる奇特な女性に出会い結婚できました。当時、当社は週刊誌等でも騒がれ、相手方の親の反対で結婚が破断になった同期もおり、私も心
配していました。私の場合は、運よく家内のお父様は三光汽船という倒産した会社に勤めていた過去があり、「民間は大変だよな」と温かく見守って
いただき大丈夫でした。その後、愛知→大阪→長野→千葉→福島→そしてこの岡山と転勤してきました。岡山に来たのはちょうど2年前です。3月ま
では、岡山と津山と両拠点を見ていましたが、津山の人数が増えたので、4月からは津山に責任者が配置されるようになりました。4月からは岡山だけ
をみるという形になりました。営業所は北区の伊福町にあります。営業職員が50名、あとスタッフが3名、事務員が2名という布陣です。この営業職員
は、下は20才から上は75才までおり、個性的な方が多く、日々 、対応するだけで疲れます。キャバクラのホステスのような方もおり、うらやましいと思われ
るかもしれませんが、このような方は概して仕事をしない、また保険が取れてもその保険が長続きしないのが特徴です。個人保険から会社契約の保
険まで、一通りの商品はラインナップされていますので、お話を聞いていただければ幸いです。
　ご清聴ありがとうございました。
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 井　川  浩　典　会員
　わたくしは2020年12月に川西会員、高橋会員のご紹介により入会させていただきました。まだ3年少々の経験でしかござ
いませんが、その短い期間でとても内容の濃い、充実したローターリー活動をさせていただきました。
　1年目、2年目は親睦活動委員として、当時の藤木委員長にもまれまして、キャビンアテンダントに扮してクリスマス例会を盛
り上げたり、花笠音頭を覚えて、皆さんの前で披露したりと、ロータリーに入会しなかったら絶対に経験しない貴重な経験さ
せていただきました。いつもクールでいたかったのですが、そんなものは不要だとばかりにやらされましたが、とても良い経験でした。その後、子ども
シェルターモモの理事、週報づくり、副幹事を経験させていただき、理事役員会に出席することで、ロータリーの運営も勉強させていただきました。

　さて、わたくしの職業ですが、コンピューターソフトウェアの開発や、エンジニアを派遣することを生業としています。今年で創業４５年を迎えます。
「社会の発展に寄与し、社会と共に生きる」を社是にコンピューターソフトウェアで社会に貢献することを目指しております。お取引先から依頼される
要件に基づいて設計から製造テストを自社で行います。システムエンジニアはお客様から期待される業務改善をシステムで行えるよう業務の運用
面からも改善提案を行いますので、業務に精通する必要があり、とてもやりがいのある仕事です。最近はネットワークのセキュリティーも高まったこと
から、大阪、名古屋など、遠方の開発を岡山で行っています。コロナのせいで、テレワークが当たり前となったことから、７０名の社員のうち、現在では
９５％の社員にテレワークの環境があり、常に５０％の社員がテレワークを行っています。私自身はテレワーク否定派ですが、働き方改革の波もあり拒
否はできませんし、「テレワークできないなら職場を変わる」との声まで飛び出す始末です。我が社は店舗管理システムを得意としており、生活に身近
なＰＯＳレジと連携したバックヤードで活躍するシステムを中心にシステムの提供、サポートサービスの提供を行っております。例えば、道の駅に代表さ
れる産直のお店にも数多く導入いただいています。移動販売の仕組みが全国に展開されていますが、精算に使用されるレジの代わりとなるハン
ディーターミナルのシステムも我社のものです。現在3年計画で新しいパッケージソフトを開発しており、昨年末にファーストユーザーが稼働いたしまし
た。今後は既存の２００数社のお客様のシステムをそれに置き換えながら、新規ユーザーの開拓を行って行きます。
　趣味はゴルフになりました。お取引先とのゴルフに参加しなければならないことが理由で再開しました。２０代のころ付き合いでクラブを買い、何度
かラウンドしました。当時はテニスに夢中で、子どもが生まれたころでしたので、昼間から高いカレーライスとビールを飲んで、風呂まで入って３万円も
払う。２万３千円のラケットを買いたくても我慢しているのに。とよく思っていました。そのようなことから子どもが生まれたのを理由にゴルフをやめました。
５０歳で再開し、ゴルフの奥の深さにと一人で時間を作って練習できる魅力にはまり、趣味となりました。只今６２歳ですが、まだ上を目指していきたい
と思っています。練習場などで見かけましたら気軽に声がけください。ゴルフ談義できれば幸いです。
　最近は橘高会員に勧められ、ぜんそくの改善などを目的に歩いています。家内と一緒に近隣の遊歩道を見つけて歩いたり、少し足を延ばしたりし
て軽登山を楽しんでいます。少しの時間が見つかれば、自宅からいろいろな方面に１０キロほど、少し早めのスピードで歩いています。孫が中学校に
入学しますが、硬式テニスをしておりまして、練習相手になったり、試合があれば倉敷、備前、兵庫、松江、鳥取、広島と引率したりもしております。孫
の成長はとても楽しみで、小学校の卒業式には私も出席しました。娘の卒業式で泣いた覚えはありませんが、孫の卒業式は涙が止まりませんでした。
　出身は大水害のあった真備町です。自宅は大丈夫でしたが、農業倉庫と農機具が壊滅いたしました。妻、長女、孫と一緒に住んでおり、長女はネ
イルサロンをやっております。次女はヨガと新体操のインストラクターをしていまして、先日入籍し、結婚式は11月に沖縄で行うことになっており、とても
楽しみにしております。１１月に岡山県オープンゴルフ選手権のアマチュア予選があり、１５０人中３０位に入り予選を通過しました。プロとアマが一緒
にラウンドする大会でして、先日それの本戦がありました。アマチュアは予選通過者、シード選手、各種競技の上位者総勢８０人が出場しました。初日
は予選カットが行われ40人が残ります。結果は１打足りず予選カットとなってしまいました。ギャラリーの見守る中でのプレイは経験したことのない緊張
でした。シャンクあり、４パットありのラウンドでしたが、良いショットも多数あり、可能性を感じさせる試合でした。
　これといった特技も能力もありませんが、ゴルフを通じて皆さんと仲良くさせていただければと思っています。このような私ですが、これからもどうぞ
よろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　32名
欠席者数　16名 出 席 率　68.09％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 久松, （岩本）, 鴨井, 菅, 川本, 木本, 小林, 三宅, 岡田, 田原, 竹本, 丹治, 横山, 吉田
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　昨日は岡山後楽園ロータリークラブの創立35周年記念式典に、森本幹事と共に出席しました。そ
の後には６ロータリークラブの会長・幹事で集まり、4月24日に開催される合同懇親会の打ち合わせを
行いました。それだけ会長・幹事は、熱意をもって合同懇親会に取り組んでおります。合同懇親会を
ただの親睦会で終わらせることなく、次年度に向けての情報交換の場と出来るよう、４大奉仕委員会、
プログラム委員会等、次年度の委員会毎で席割りを行うこと等考えております。我がクラブは例会扱
いとしておりますので是非ともご参加いただきますようお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 3月30日㈯岡山西南RC創立55周年記念式典が開催されました。
② 3月31日㈰岡山後楽園RC創立35周年記念式典・祝宴が開催されました。
③ 3月30日㈯王子が岳プロギング・岡山北西RC合同清掃活動に参加をされた皆様お疲れさまでした。
④ 本日例会終了後13：30より3F「ルビーの間」において「第10回理事役員会」を開催いたしますので
理事役員の皆様はご出席ください。

⑤ 本日18：30より旭川河川敷において開催する「IDM」兼「お花見会」ご参加予定の皆様はよろしくお願いいたします。
⑥ ロータリーの友4月号、ガバナー月信Vol.10、次年度委員会編成表・主な年間行事予定を配付しております。
⑦ 米山梅吉記念館 館報Vol.43・賛助会ご入会のお願い、財団室NEWS4月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 土曜日の王子が岳プロギングに参加された皆さま、お疲れ様でした。
森本幹事 : 土曜日の清掃活動に参加された皆様、お疲れ様でした。入江副会長、差し入れありがとうございました。
平松会員 : 大変お世話になっております与田卓士会員、西 新会員、井川浩典会員の内部卓話に感謝申し上げます。
樋口会員 : 3月30日の王子が岳プロギング合同清掃活動にご参加の皆様お疲れ様でした。生憎、サクラは全く咲い

ていませんでしたが、天候に恵まれ奉仕活動が出来ました。ありがとうございました。入江さん、美味いノン
泡麦ご馳走様でした。

入江会員 : 先週土曜日の王子が岳プロギングに参加の皆様お疲れ様でした。良い汗をかきました。
長女が社会人となり家を出て行き、家内と二人になりました。家での過ごし方を皆様、ご教授ください。

笠原会員 : 土曜日王子が岳の清掃参加の皆様お疲れ様でした。樋口さんお世話になりました。
新山会員 : 樋口さん、王子が岳プロギングに参加させて頂きありがとうございました。次回開催を楽しみにしております。
堀川会員 : 3月30日に行われた王子が岳プロギングに初めて参加できました。樋口さんお世話になりました。翌日（昨

日）のトレイルランの良い練習になり、おかげ様で制限時間の8時間内でゴールすることが出来ました。
山下会員 : 本日は夜の花見IDM楽しみにしています。親睦委員の皆様お世話になります。
木庭会員 : 先日ゴルフ月例会で最悪スコアを叩きました。厄払いでスマイルします。
西岡会員 : 山田さん、仲田さん、井川さん昨日の弊社グループコンペに参加して頂きありがとうございました。仲田さん

準優勝おめでとうございます。
先日、やっと桜の開花宣言が出ました。本日のIDMでは桜が何とか見れるようになりました。たくさんの参
加よろしくお願いいたします。

山田会員 : 西岡さん、先日のゴルフコンペ大変お世話になりました。最高のゴルフ日和ではありましたがスコアーはさっ
ぱりでした。練習して頑張ります。

仲田会員 : 西岡さん昨日はゴルフお世話になりました。いつも運だけは良く準優勝でした。
井川会員 : 西岡さん、山田さん、仲田さん、昨日は楽しいラウンドありがとうございました。

親睦活動委員会の皆さん、橘高会員、今夜の花見の準備ありがとうございます。楽しみにしております。
日笠（常）会員 : 本日4月1日より、当家の次女が広島市の小学校で養護教員としての勤務を始めます。親としては、

岡山県内で勤務して欲しかったのですが車で1時間半の距離ですので、やむを得ないものと思っており
ます。尚、明日は私の63歳の誕生日です。

 15件　45,000円（累計1,393,000円）
社会奉仕委員会  活動報告 社会奉仕委員長　樋　口　芳　紀　会員
　3月30日開催いたしました「第4回王子が岳プロギング・岡山北西RC合同清掃活動」に相原会長、
入江副会長、森本幹事、堀川会員、笠原会員、新山会員と樋口の７人とプロギングチーム28人の総
勢35人で活動いたしました。今回も人数が多いので、しっかりトレイル・ゆっくりトレイル・まったりハイキン
グの３グループに分け、我々のグループは迷うことなく、ゆっくりハイキングで山頂まで1260段の階段を
登りました。ニコニコ岩から矢出山で折り返し、行者道から下り、そこから清掃活動開始、最近は山道
に、清掃活動の成果もあってゴミがなくなってきまし
た。430号線沿いから海岸の清掃をメインに行い
ました。活動後は、クラブから用意したお花見弁当
を、サクラ並木に囲まれながらいただきました。今
回も有意義な活動が出来ました。ご参加の皆様、
本当にありがとうございました。また、次回（次年
度）も活動が出来ればと思います。
※ハイキング縦走距離6.5キロ、獲得標高400ｍ、休憩時間を除くタイム1時間30分、平均速度5キロ、運動量730カロ
リー消費は素晴らしいです。
2024-2025年度　年間行事予定 次年度幹事　槌　田　道　弘　会員
　2024-2025年度の主な年間行事の予定をお知らせします。開催日を確認いただき、より多くの会員
皆様の参加、よろしくお願いいたします。
 ７月１日 会長・幹事就任挨拶（京都朱雀RCの方来岡）
  例会後京都朱雀RCの方と親睦会
 ８日 ガバナー公式訪間例会（夜間例会）
 22日 旧ひな壇慰労例会
 29日 岡山北RC合同例会（夜間例会）
 　10月５日・６日　地区大会（岡山ドーム）
 　11月24日 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム
　12月22日 クリスマス家族例会（夜間例会）

例会プログラム例会プログラム

第３回被選理事、役員会議事録
日時　2024年２月26日㈪13：30～14：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温
川西熊雄　岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原　全伸

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料1）
委員会編成案に、会報部会に入江会員、社会奉仕委員会に井川会員を推薦し、承認された。
② 年間行事・7～9月行事予定について（資料2）
年間行事については承認された。
７月の行事予定について、中山さんのお別れの会について岡山北RCと意見交換後、会の内容その他
について審議する。
③ 予算について（資料3）
予算書の様式変更について承認された。
④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
４月末までに提出依頼。
⑤ その他（意見交換）
⒌ 協議事項
 ビジョン委員会について（資料4）
・現行のビジョン委員会運営方針を改善し次回以降協議する。
⒍ 報告事項
・高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムのチラシは１万枚印刷予定。従前の内容に表彰内容を
明記した。
・４月７日　地区研修協議会開催、４奉仕委員会委員長に参加依頼。
・周年事業積立費推移について。
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀

４月のお祝い行事
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内 部 卓 話
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 与　田  卓　士　会員
　こんにちは、ついこの間イニシエーションスピーチをしたと思っていたらもう2回目が回ってきました。
　1回目は会社のこと、家族のこと、そして洋服の知識のようなことをお話させていただきましたので、今回は私がこの北西
RCに入会したいきさつをお話させていただきます。私は勤めをしていた時からある出来事で非常にロータリーに憧れを持ち
ました。大学を卒業後、地元のアパレル商社に就職致しました。和装、洋装、寝装部とかある中でわたしは小売事業部を希
望しました。そこの事業部長、後に社長になる非常に厳しい方で入社10年一度も褒められたことがなかったのですが、ある
日、与田君明日スーツを着てきてくれと言うんです。はい分かりましたと答えて、翌日昼前にちょっとついて来てくれと言われ行った先がロータリーの会
場で優良社員表彰の場でした。日頃全く褒めない社長が私のことをそう言うふうに思ってくれていたのかと思い非常に感動しました。また、週に一回
ホテルでご馳走を食べ親交を深めるロータリーに単純な私は社長になったらロータリアンになるぞと密かに思っていました。ぐずぐずしているうちに
60歳、引越しと共にエイっと入ったのがこの北西ロータリーでした。いきさつはみなさん知らない方も多いと思いますが、以前から店舗の建築関係で
お世話になっていた魚谷創立会員から高橋会員、川西会員を通して推薦して頂き入会に至りました。多分当時こいつを入れて大丈夫かなと思った
と思います。その節は大変お世話になりました。
　皆様の中にはロータリーに入会した経緯でよく聞くのが横山さんに無理矢理連れてこられたとか、取引があったので仕方なくとか言われている方
が多い中、今思えば、飛んで火に入る何とかで、、、意気揚 と々入会しました。ところが当時コロナ禍が進むにつれ例会は中止も多く、お弁当持ち帰り
でとか、食事が出てもテーブルのアクリル板でろくに話もできないまま2年が経過。このままロータリーを続けるべきか悩んだこともありました。しかし、当
時知り合いの井川さんが直ぐ後に入会して話し相手が出来た事、野球同好会に参加した事で例会では見せないはちゃめちゃ、いやいや和気あい
あいとした顔が見れた事、などなど、、、なんとか微妙な2年間を乗り切り今に至っています。この10月からは4年目になり、2年目の副幹事、3年目職業
奉仕と少しづつロータリーの活動に参加しながらこれからも地域社会に少しでも貢献できるよう活動していきたいと思います。これからも皆様にご指
導、ご鞭捷、またご協力して頂きたいこともあるかと思います。何卒今後とも宜しくお願いいたします。
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 西　  　　新　会員
　こんにちは。イニシエーションスピーチは一昨年の9月頃にしており、記憶に新しい方もいらっしゃると思いますが、前回は30
分でしたが、今回は10分と凝縮しておりますのでお付き合い頂ければと思います。
　それでは、早速ですが、自己紹介をさせていただきたいと思います。
　1967年、昭和42年に東京都台東区の下谷というところで生まれました。父は和歌山県の出身で母は東京の出身です。お
見合いで結婚したそうです。西という姓は、東日本にはあまりない姓ですが、父の出身地では、わりとある姓です。その後、父
の転勤で長野県の松本市で数年過ごし、その後東京に戻り、父がマイホームを求め、埼玉県の久喜市というところに幼稚園の年長の時に引っ越し
ます。その後、高校卒業まで久喜市で過ごします。久喜市といのは、埼玉県の東側の少し北よりのところに位置し、高速の東北道インターチェンジが
あるくらいで何もないベッドタウンです。小学校・中学校は地元の学校に通いました。高校はクレョンしんちゃんで知っている方もいるかも知れませんが、
春日部市にある春日部高校に通います。この高校は、県立高校でも珍しい男子高です。今も男子校とのことです。高校時代は帰宅部で、特に何をし
ていたわけでもなく、だらだら過ごしていました。大学は隣の県にある千葉大学に入学しました。ここではバイトに明け暮れる毎日でした。バイトに精を
出しすぎて、大学は1年留年し、5年間通いました。いわゆる「バブル世代」でして、就職活動の時期は、私も留年というハンデがありながら、数社から
内定をいただきました。数社の内定先より、現在勤めている朝日生命に決めたのは、私の母が朝日生命に契約があり、身近な存在だったのと金融関
係は給料がよいと聞いていたので入社を決めました。また、希望部署は、入社のパンフレットにあったディーリングルームで働くことを希望して入社しま
した。今の職種は営業所長職というおばちゃん達にかこまれて仕事をする職制ですが、当時大変そうなので、絶対にやりたくないと思っていました。
最初の配属は、本社の融資部門でした。生命保険会社は、お客様から預かった保険料を色 と々運用します。その1つが会社への貸付です。この部
署に4年ほど在籍しました。その後、高崎に転勤になりました。ここでは、融資先を探す営業の仕事を3年やりました。次に東京の新宿に営業所長の
補佐職として転勤になりました。次に石川県に営業所長として転勤になります。その当時の会社の方針は、本社部門をスリム化し、営業現場に多く
の人を配置するとの方針でした。私自身も本社に戻ってディーリングルームで仕事をするという希望が非常に難しいという現実がわかってきて、営業
所長をやるしかないと思い、希望しました。ここで、会社的には大変なことがおきました。当時、東京海上と日動火災と当社でミレアグループが結成さ
れ、当初は順調に統合の準備を行っていたように思えます。地方にいたので、よくわかりませんでしたが、突然東京海上より、朝日生命との統合を白
紙にすると伝えられ、その後専務が自殺し、それを機に当社の存続が危ないのではとの風評がたち、解約のラッシュがありました。平成13年から14
年にかけて、今から20数年前の話です。時代の背景としては、日産・東邦・第百・千代田生命等が破綻していた時期で、次にどこが破綻するか世間
的にもかなり関心のあった時期かと思います。当時の社長から、現金は十分にあるので大丈夫という自筆のFAXが流れ、本当に大丈夫なのかなと
思ったのを今でも覚えています。その当時は、おばちゃん達と解約申し出先に訪間し、「社長が大丈夫と言っているので大丈夫です」と何の根拠もな
いことを言って、解約防止に奔走していました。その後、当社は大規模なリストラをし、スリム化し、格付けもかなり下がりましたが、最近ではA格にも復
帰しております。存続については問題ないので、当社にご契約の方はご安心頂ければと思います。また、個人的には、この石川県で私のことを好きと
言ってくれる奇特な女性に出会い結婚できました。当時、当社は週刊誌等でも騒がれ、相手方の親の反対で結婚が破断になった同期もおり、私も心
配していました。私の場合は、運よく家内のお父様は三光汽船という倒産した会社に勤めていた過去があり、「民間は大変だよな」と温かく見守って
いただき大丈夫でした。その後、愛知→大阪→長野→千葉→福島→そしてこの岡山と転勤してきました。岡山に来たのはちょうど2年前です。3月ま
では、岡山と津山と両拠点を見ていましたが、津山の人数が増えたので、4月からは津山に責任者が配置されるようになりました。4月からは岡山だけ
をみるという形になりました。営業所は北区の伊福町にあります。営業職員が50名、あとスタッフが3名、事務員が2名という布陣です。この営業職員
は、下は20才から上は75才までおり、個性的な方が多く、日々 、対応するだけで疲れます。キャバクラのホステスのような方もおり、うらやましいと思われ
るかもしれませんが、このような方は概して仕事をしない、また保険が取れてもその保険が長続きしないのが特徴です。個人保険から会社契約の保
険まで、一通りの商品はラインナップされていますので、お話を聞いていただければ幸いです。
　ご清聴ありがとうございました。
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 井　川  浩　典　会員
　わたくしは2020年12月に川西会員、高橋会員のご紹介により入会させていただきました。まだ3年少々の経験でしかござ
いませんが、その短い期間でとても内容の濃い、充実したローターリー活動をさせていただきました。
　1年目、2年目は親睦活動委員として、当時の藤木委員長にもまれまして、キャビンアテンダントに扮してクリスマス例会を盛
り上げたり、花笠音頭を覚えて、皆さんの前で披露したりと、ロータリーに入会しなかったら絶対に経験しない貴重な経験さ
せていただきました。いつもクールでいたかったのですが、そんなものは不要だとばかりにやらされましたが、とても良い経験でした。その後、子ども
シェルターモモの理事、週報づくり、副幹事を経験させていただき、理事役員会に出席することで、ロータリーの運営も勉強させていただきました。

　さて、わたくしの職業ですが、コンピューターソフトウェアの開発や、エンジニアを派遣することを生業としています。今年で創業４５年を迎えます。
「社会の発展に寄与し、社会と共に生きる」を社是にコンピューターソフトウェアで社会に貢献することを目指しております。お取引先から依頼される
要件に基づいて設計から製造テストを自社で行います。システムエンジニアはお客様から期待される業務改善をシステムで行えるよう業務の運用
面からも改善提案を行いますので、業務に精通する必要があり、とてもやりがいのある仕事です。最近はネットワークのセキュリティーも高まったこと
から、大阪、名古屋など、遠方の開発を岡山で行っています。コロナのせいで、テレワークが当たり前となったことから、７０名の社員のうち、現在では
９５％の社員にテレワークの環境があり、常に５０％の社員がテレワークを行っています。私自身はテレワーク否定派ですが、働き方改革の波もあり拒
否はできませんし、「テレワークできないなら職場を変わる」との声まで飛び出す始末です。我が社は店舗管理システムを得意としており、生活に身近
なＰＯＳレジと連携したバックヤードで活躍するシステムを中心にシステムの提供、サポートサービスの提供を行っております。例えば、道の駅に代表さ
れる産直のお店にも数多く導入いただいています。移動販売の仕組みが全国に展開されていますが、精算に使用されるレジの代わりとなるハン
ディーターミナルのシステムも我社のものです。現在3年計画で新しいパッケージソフトを開発しており、昨年末にファーストユーザーが稼働いたしまし
た。今後は既存の２００数社のお客様のシステムをそれに置き換えながら、新規ユーザーの開拓を行って行きます。
　趣味はゴルフになりました。お取引先とのゴルフに参加しなければならないことが理由で再開しました。２０代のころ付き合いでクラブを買い、何度
かラウンドしました。当時はテニスに夢中で、子どもが生まれたころでしたので、昼間から高いカレーライスとビールを飲んで、風呂まで入って３万円も
払う。２万３千円のラケットを買いたくても我慢しているのに。とよく思っていました。そのようなことから子どもが生まれたのを理由にゴルフをやめました。
５０歳で再開し、ゴルフの奥の深さにと一人で時間を作って練習できる魅力にはまり、趣味となりました。只今６２歳ですが、まだ上を目指していきたい
と思っています。練習場などで見かけましたら気軽に声がけください。ゴルフ談義できれば幸いです。
　最近は橘高会員に勧められ、ぜんそくの改善などを目的に歩いています。家内と一緒に近隣の遊歩道を見つけて歩いたり、少し足を延ばしたりし
て軽登山を楽しんでいます。少しの時間が見つかれば、自宅からいろいろな方面に１０キロほど、少し早めのスピードで歩いています。孫が中学校に
入学しますが、硬式テニスをしておりまして、練習相手になったり、試合があれば倉敷、備前、兵庫、松江、鳥取、広島と引率したりもしております。孫
の成長はとても楽しみで、小学校の卒業式には私も出席しました。娘の卒業式で泣いた覚えはありませんが、孫の卒業式は涙が止まりませんでした。
　出身は大水害のあった真備町です。自宅は大丈夫でしたが、農業倉庫と農機具が壊滅いたしました。妻、長女、孫と一緒に住んでおり、長女はネ
イルサロンをやっております。次女はヨガと新体操のインストラクターをしていまして、先日入籍し、結婚式は11月に沖縄で行うことになっており、とても
楽しみにしております。１１月に岡山県オープンゴルフ選手権のアマチュア予選があり、１５０人中３０位に入り予選を通過しました。プロとアマが一緒
にラウンドする大会でして、先日それの本戦がありました。アマチュアは予選通過者、シード選手、各種競技の上位者総勢８０人が出場しました。初日
は予選カットが行われ40人が残ります。結果は１打足りず予選カットとなってしまいました。ギャラリーの見守る中でのプレイは経験したことのない緊張
でした。シャンクあり、４パットありのラウンドでしたが、良いショットも多数あり、可能性を感じさせる試合でした。
　これといった特技も能力もありませんが、ゴルフを通じて皆さんと仲良くさせていただければと思っています。このような私ですが、これからもどうぞ
よろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　32名
欠席者数　16名 出 席 率　68.09％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 久松, （岩本）, 鴨井, 菅, 川本, 木本, 小林, 三宅, 岡田, 田原, 竹本, 丹治, 横山, 吉田
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　昨日は岡山後楽園ロータリークラブの創立35周年記念式典に、森本幹事と共に出席しました。そ
の後には６ロータリークラブの会長・幹事で集まり、4月24日に開催される合同懇親会の打ち合わせを
行いました。それだけ会長・幹事は、熱意をもって合同懇親会に取り組んでおります。合同懇親会を
ただの親睦会で終わらせることなく、次年度に向けての情報交換の場と出来るよう、４大奉仕委員会、
プログラム委員会等、次年度の委員会毎で席割りを行うこと等考えております。我がクラブは例会扱
いとしておりますので是非ともご参加いただきますようお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 3月30日㈯岡山西南RC創立55周年記念式典が開催されました。
② 3月31日㈰岡山後楽園RC創立35周年記念式典・祝宴が開催されました。
③ 3月30日㈯王子が岳プロギング・岡山北西RC合同清掃活動に参加をされた皆様お疲れさまでした。
④ 本日例会終了後13：30より3F「ルビーの間」において「第10回理事役員会」を開催いたしますので
理事役員の皆様はご出席ください。

⑤ 本日18：30より旭川河川敷において開催する「IDM」兼「お花見会」ご参加予定の皆様はよろしくお願いいたします。
⑥ ロータリーの友4月号、ガバナー月信Vol.10、次年度委員会編成表・主な年間行事予定を配付しております。
⑦ 米山梅吉記念館 館報Vol.43・賛助会ご入会のお願い、財団室NEWS4月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 土曜日の王子が岳プロギングに参加された皆さま、お疲れ様でした。
森本幹事 : 土曜日の清掃活動に参加された皆様、お疲れ様でした。入江副会長、差し入れありがとうございました。
平松会員 : 大変お世話になっております与田卓士会員、西 新会員、井川浩典会員の内部卓話に感謝申し上げます。
樋口会員 : 3月30日の王子が岳プロギング合同清掃活動にご参加の皆様お疲れ様でした。生憎、サクラは全く咲い

ていませんでしたが、天候に恵まれ奉仕活動が出来ました。ありがとうございました。入江さん、美味いノン
泡麦ご馳走様でした。

入江会員 : 先週土曜日の王子が岳プロギングに参加の皆様お疲れ様でした。良い汗をかきました。
長女が社会人となり家を出て行き、家内と二人になりました。家での過ごし方を皆様、ご教授ください。

笠原会員 : 土曜日王子が岳の清掃参加の皆様お疲れ様でした。樋口さんお世話になりました。
新山会員 : 樋口さん、王子が岳プロギングに参加させて頂きありがとうございました。次回開催を楽しみにしております。
堀川会員 : 3月30日に行われた王子が岳プロギングに初めて参加できました。樋口さんお世話になりました。翌日（昨

日）のトレイルランの良い練習になり、おかげ様で制限時間の8時間内でゴールすることが出来ました。
山下会員 : 本日は夜の花見IDM楽しみにしています。親睦委員の皆様お世話になります。
木庭会員 : 先日ゴルフ月例会で最悪スコアを叩きました。厄払いでスマイルします。
西岡会員 : 山田さん、仲田さん、井川さん昨日の弊社グループコンペに参加して頂きありがとうございました。仲田さん

準優勝おめでとうございます。
先日、やっと桜の開花宣言が出ました。本日のIDMでは桜が何とか見れるようになりました。たくさんの参
加よろしくお願いいたします。

山田会員 : 西岡さん、先日のゴルフコンペ大変お世話になりました。最高のゴルフ日和ではありましたがスコアーはさっ
ぱりでした。練習して頑張ります。

仲田会員 : 西岡さん昨日はゴルフお世話になりました。いつも運だけは良く準優勝でした。
井川会員 : 西岡さん、山田さん、仲田さん、昨日は楽しいラウンドありがとうございました。

親睦活動委員会の皆さん、橘高会員、今夜の花見の準備ありがとうございます。楽しみにしております。
日笠（常）会員 : 本日4月1日より、当家の次女が広島市の小学校で養護教員としての勤務を始めます。親としては、

岡山県内で勤務して欲しかったのですが車で1時間半の距離ですので、やむを得ないものと思っており
ます。尚、明日は私の63歳の誕生日です。

 15件　45,000円（累計1,393,000円）
社会奉仕委員会  活動報告 社会奉仕委員長　樋　口　芳　紀　会員
　3月30日開催いたしました「第4回王子が岳プロギング・岡山北西RC合同清掃活動」に相原会長、
入江副会長、森本幹事、堀川会員、笠原会員、新山会員と樋口の７人とプロギングチーム28人の総
勢35人で活動いたしました。今回も人数が多いので、しっかりトレイル・ゆっくりトレイル・まったりハイキン
グの３グループに分け、我々のグループは迷うことなく、ゆっくりハイキングで山頂まで1260段の階段を
登りました。ニコニコ岩から矢出山で折り返し、行者道から下り、そこから清掃活動開始、最近は山道
に、清掃活動の成果もあってゴミがなくなってきまし
た。430号線沿いから海岸の清掃をメインに行い
ました。活動後は、クラブから用意したお花見弁当
を、サクラ並木に囲まれながらいただきました。今
回も有意義な活動が出来ました。ご参加の皆様、
本当にありがとうございました。また、次回（次年
度）も活動が出来ればと思います。
※ハイキング縦走距離6.5キロ、獲得標高400ｍ、休憩時間を除くタイム1時間30分、平均速度5キロ、運動量730カロ
リー消費は素晴らしいです。
2024-2025年度　年間行事予定 次年度幹事　槌　田　道　弘　会員
　2024-2025年度の主な年間行事の予定をお知らせします。開催日を確認いただき、より多くの会員
皆様の参加、よろしくお願いいたします。
 ７月１日 会長・幹事就任挨拶（京都朱雀RCの方来岡）
  例会後京都朱雀RCの方と親睦会
 ８日 ガバナー公式訪間例会（夜間例会）
 22日 旧ひな壇慰労例会
 29日 岡山北RC合同例会（夜間例会）
 　10月５日・６日　地区大会（岡山ドーム）
 　11月24日 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム
　12月22日 クリスマス家族例会（夜間例会）

前回４月１日の例会記録前回４月１日の例会記録

第３回被選理事、役員会議事録
日時　2024年２月26日㈪13：30～14：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温
川西熊雄　岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原　全伸

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料1）
委員会編成案に、会報部会に入江会員、社会奉仕委員会に井川会員を推薦し、承認された。
② 年間行事・7～9月行事予定について（資料2）
年間行事については承認された。
７月の行事予定について、中山さんのお別れの会について岡山北RCと意見交換後、会の内容その他
について審議する。
③ 予算について（資料3）
予算書の様式変更について承認された。
④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
４月末までに提出依頼。
⑤ その他（意見交換）
⒌ 協議事項
 ビジョン委員会について（資料4）
・現行のビジョン委員会運営方針を改善し次回以降協議する。
⒍ 報告事項
・高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムのチラシは１万枚印刷予定。従前の内容に表彰内容を
明記した。
・４月７日　地区研修協議会開催、４奉仕委員会委員長に参加依頼。
・周年事業積立費推移について。
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀

４月のお祝い行事
　



内 部 卓 話
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 与　田  卓　士　会員
　こんにちは、ついこの間イニシエーションスピーチをしたと思っていたらもう2回目が回ってきました。
　1回目は会社のこと、家族のこと、そして洋服の知識のようなことをお話させていただきましたので、今回は私がこの北西
RCに入会したいきさつをお話させていただきます。私は勤めをしていた時からある出来事で非常にロータリーに憧れを持ち
ました。大学を卒業後、地元のアパレル商社に就職致しました。和装、洋装、寝装部とかある中でわたしは小売事業部を希
望しました。そこの事業部長、後に社長になる非常に厳しい方で入社10年一度も褒められたことがなかったのですが、ある
日、与田君明日スーツを着てきてくれと言うんです。はい分かりましたと答えて、翌日昼前にちょっとついて来てくれと言われ行った先がロータリーの会
場で優良社員表彰の場でした。日頃全く褒めない社長が私のことをそう言うふうに思ってくれていたのかと思い非常に感動しました。また、週に一回
ホテルでご馳走を食べ親交を深めるロータリーに単純な私は社長になったらロータリアンになるぞと密かに思っていました。ぐずぐずしているうちに
60歳、引越しと共にエイっと入ったのがこの北西ロータリーでした。いきさつはみなさん知らない方も多いと思いますが、以前から店舗の建築関係で
お世話になっていた魚谷創立会員から高橋会員、川西会員を通して推薦して頂き入会に至りました。多分当時こいつを入れて大丈夫かなと思った
と思います。その節は大変お世話になりました。
　皆様の中にはロータリーに入会した経緯でよく聞くのが横山さんに無理矢理連れてこられたとか、取引があったので仕方なくとか言われている方
が多い中、今思えば、飛んで火に入る何とかで、、、意気揚 と々入会しました。ところが当時コロナ禍が進むにつれ例会は中止も多く、お弁当持ち帰り
でとか、食事が出てもテーブルのアクリル板でろくに話もできないまま2年が経過。このままロータリーを続けるべきか悩んだこともありました。しかし、当
時知り合いの井川さんが直ぐ後に入会して話し相手が出来た事、野球同好会に参加した事で例会では見せないはちゃめちゃ、いやいや和気あい
あいとした顔が見れた事、などなど、、、なんとか微妙な2年間を乗り切り今に至っています。この10月からは4年目になり、2年目の副幹事、3年目職業
奉仕と少しづつロータリーの活動に参加しながらこれからも地域社会に少しでも貢献できるよう活動していきたいと思います。これからも皆様にご指
導、ご鞭捷、またご協力して頂きたいこともあるかと思います。何卒今後とも宜しくお願いいたします。
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 西　  　　新　会員
　こんにちは。イニシエーションスピーチは一昨年の9月頃にしており、記憶に新しい方もいらっしゃると思いますが、前回は30
分でしたが、今回は10分と凝縮しておりますのでお付き合い頂ければと思います。
　それでは、早速ですが、自己紹介をさせていただきたいと思います。
　1967年、昭和42年に東京都台東区の下谷というところで生まれました。父は和歌山県の出身で母は東京の出身です。お
見合いで結婚したそうです。西という姓は、東日本にはあまりない姓ですが、父の出身地では、わりとある姓です。その後、父
の転勤で長野県の松本市で数年過ごし、その後東京に戻り、父がマイホームを求め、埼玉県の久喜市というところに幼稚園の年長の時に引っ越し
ます。その後、高校卒業まで久喜市で過ごします。久喜市といのは、埼玉県の東側の少し北よりのところに位置し、高速の東北道インターチェンジが
あるくらいで何もないベッドタウンです。小学校・中学校は地元の学校に通いました。高校はクレョンしんちゃんで知っている方もいるかも知れませんが、
春日部市にある春日部高校に通います。この高校は、県立高校でも珍しい男子高です。今も男子校とのことです。高校時代は帰宅部で、特に何をし
ていたわけでもなく、だらだら過ごしていました。大学は隣の県にある千葉大学に入学しました。ここではバイトに明け暮れる毎日でした。バイトに精を
出しすぎて、大学は1年留年し、5年間通いました。いわゆる「バブル世代」でして、就職活動の時期は、私も留年というハンデがありながら、数社から
内定をいただきました。数社の内定先より、現在勤めている朝日生命に決めたのは、私の母が朝日生命に契約があり、身近な存在だったのと金融関
係は給料がよいと聞いていたので入社を決めました。また、希望部署は、入社のパンフレットにあったディーリングルームで働くことを希望して入社しま
した。今の職種は営業所長職というおばちゃん達にかこまれて仕事をする職制ですが、当時大変そうなので、絶対にやりたくないと思っていました。
最初の配属は、本社の融資部門でした。生命保険会社は、お客様から預かった保険料を色 と々運用します。その1つが会社への貸付です。この部
署に4年ほど在籍しました。その後、高崎に転勤になりました。ここでは、融資先を探す営業の仕事を3年やりました。次に東京の新宿に営業所長の
補佐職として転勤になりました。次に石川県に営業所長として転勤になります。その当時の会社の方針は、本社部門をスリム化し、営業現場に多く
の人を配置するとの方針でした。私自身も本社に戻ってディーリングルームで仕事をするという希望が非常に難しいという現実がわかってきて、営業
所長をやるしかないと思い、希望しました。ここで、会社的には大変なことがおきました。当時、東京海上と日動火災と当社でミレアグループが結成さ
れ、当初は順調に統合の準備を行っていたように思えます。地方にいたので、よくわかりませんでしたが、突然東京海上より、朝日生命との統合を白
紙にすると伝えられ、その後専務が自殺し、それを機に当社の存続が危ないのではとの風評がたち、解約のラッシュがありました。平成13年から14
年にかけて、今から20数年前の話です。時代の背景としては、日産・東邦・第百・千代田生命等が破綻していた時期で、次にどこが破綻するか世間
的にもかなり関心のあった時期かと思います。当時の社長から、現金は十分にあるので大丈夫という自筆のFAXが流れ、本当に大丈夫なのかなと
思ったのを今でも覚えています。その当時は、おばちゃん達と解約申し出先に訪間し、「社長が大丈夫と言っているので大丈夫です」と何の根拠もな
いことを言って、解約防止に奔走していました。その後、当社は大規模なリストラをし、スリム化し、格付けもかなり下がりましたが、最近ではA格にも復
帰しております。存続については問題ないので、当社にご契約の方はご安心頂ければと思います。また、個人的には、この石川県で私のことを好きと
言ってくれる奇特な女性に出会い結婚できました。当時、当社は週刊誌等でも騒がれ、相手方の親の反対で結婚が破断になった同期もおり、私も心
配していました。私の場合は、運よく家内のお父様は三光汽船という倒産した会社に勤めていた過去があり、「民間は大変だよな」と温かく見守って
いただき大丈夫でした。その後、愛知→大阪→長野→千葉→福島→そしてこの岡山と転勤してきました。岡山に来たのはちょうど2年前です。3月ま
では、岡山と津山と両拠点を見ていましたが、津山の人数が増えたので、4月からは津山に責任者が配置されるようになりました。4月からは岡山だけ
をみるという形になりました。営業所は北区の伊福町にあります。営業職員が50名、あとスタッフが3名、事務員が2名という布陣です。この営業職員
は、下は20才から上は75才までおり、個性的な方が多く、日々 、対応するだけで疲れます。キャバクラのホステスのような方もおり、うらやましいと思われ
るかもしれませんが、このような方は概して仕事をしない、また保険が取れてもその保険が長続きしないのが特徴です。個人保険から会社契約の保
険まで、一通りの商品はラインナップされていますので、お話を聞いていただければ幸いです。
　ご清聴ありがとうございました。
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 井　川  浩　典　会員
　わたくしは2020年12月に川西会員、高橋会員のご紹介により入会させていただきました。まだ3年少々の経験でしかござ
いませんが、その短い期間でとても内容の濃い、充実したローターリー活動をさせていただきました。
　1年目、2年目は親睦活動委員として、当時の藤木委員長にもまれまして、キャビンアテンダントに扮してクリスマス例会を盛
り上げたり、花笠音頭を覚えて、皆さんの前で披露したりと、ロータリーに入会しなかったら絶対に経験しない貴重な経験さ
せていただきました。いつもクールでいたかったのですが、そんなものは不要だとばかりにやらされましたが、とても良い経験でした。その後、子ども
シェルターモモの理事、週報づくり、副幹事を経験させていただき、理事役員会に出席することで、ロータリーの運営も勉強させていただきました。

　さて、わたくしの職業ですが、コンピューターソフトウェアの開発や、エンジニアを派遣することを生業としています。今年で創業４５年を迎えます。
「社会の発展に寄与し、社会と共に生きる」を社是にコンピューターソフトウェアで社会に貢献することを目指しております。お取引先から依頼される
要件に基づいて設計から製造テストを自社で行います。システムエンジニアはお客様から期待される業務改善をシステムで行えるよう業務の運用
面からも改善提案を行いますので、業務に精通する必要があり、とてもやりがいのある仕事です。最近はネットワークのセキュリティーも高まったこと
から、大阪、名古屋など、遠方の開発を岡山で行っています。コロナのせいで、テレワークが当たり前となったことから、７０名の社員のうち、現在では
９５％の社員にテレワークの環境があり、常に５０％の社員がテレワークを行っています。私自身はテレワーク否定派ですが、働き方改革の波もあり拒
否はできませんし、「テレワークできないなら職場を変わる」との声まで飛び出す始末です。我が社は店舗管理システムを得意としており、生活に身近
なＰＯＳレジと連携したバックヤードで活躍するシステムを中心にシステムの提供、サポートサービスの提供を行っております。例えば、道の駅に代表さ
れる産直のお店にも数多く導入いただいています。移動販売の仕組みが全国に展開されていますが、精算に使用されるレジの代わりとなるハン
ディーターミナルのシステムも我社のものです。現在3年計画で新しいパッケージソフトを開発しており、昨年末にファーストユーザーが稼働いたしまし
た。今後は既存の２００数社のお客様のシステムをそれに置き換えながら、新規ユーザーの開拓を行って行きます。
　趣味はゴルフになりました。お取引先とのゴルフに参加しなければならないことが理由で再開しました。２０代のころ付き合いでクラブを買い、何度
かラウンドしました。当時はテニスに夢中で、子どもが生まれたころでしたので、昼間から高いカレーライスとビールを飲んで、風呂まで入って３万円も
払う。２万３千円のラケットを買いたくても我慢しているのに。とよく思っていました。そのようなことから子どもが生まれたのを理由にゴルフをやめました。
５０歳で再開し、ゴルフの奥の深さにと一人で時間を作って練習できる魅力にはまり、趣味となりました。只今６２歳ですが、まだ上を目指していきたい
と思っています。練習場などで見かけましたら気軽に声がけください。ゴルフ談義できれば幸いです。
　最近は橘高会員に勧められ、ぜんそくの改善などを目的に歩いています。家内と一緒に近隣の遊歩道を見つけて歩いたり、少し足を延ばしたりし
て軽登山を楽しんでいます。少しの時間が見つかれば、自宅からいろいろな方面に１０キロほど、少し早めのスピードで歩いています。孫が中学校に
入学しますが、硬式テニスをしておりまして、練習相手になったり、試合があれば倉敷、備前、兵庫、松江、鳥取、広島と引率したりもしております。孫
の成長はとても楽しみで、小学校の卒業式には私も出席しました。娘の卒業式で泣いた覚えはありませんが、孫の卒業式は涙が止まりませんでした。
　出身は大水害のあった真備町です。自宅は大丈夫でしたが、農業倉庫と農機具が壊滅いたしました。妻、長女、孫と一緒に住んでおり、長女はネ
イルサロンをやっております。次女はヨガと新体操のインストラクターをしていまして、先日入籍し、結婚式は11月に沖縄で行うことになっており、とても
楽しみにしております。１１月に岡山県オープンゴルフ選手権のアマチュア予選があり、１５０人中３０位に入り予選を通過しました。プロとアマが一緒
にラウンドする大会でして、先日それの本戦がありました。アマチュアは予選通過者、シード選手、各種競技の上位者総勢８０人が出場しました。初日
は予選カットが行われ40人が残ります。結果は１打足りず予選カットとなってしまいました。ギャラリーの見守る中でのプレイは経験したことのない緊張
でした。シャンクあり、４パットありのラウンドでしたが、良いショットも多数あり、可能性を感じさせる試合でした。
　これといった特技も能力もありませんが、ゴルフを通じて皆さんと仲良くさせていただければと思っています。このような私ですが、これからもどうぞ
よろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　１名） 出席者数　32名
欠席者数　16名 出 席 率　68.09％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 久松, （岩本）, 鴨井, 菅, 川本, 木本, 小林, 三宅, 岡田, 田原, 竹本, 丹治, 横山, 吉田
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　昨日は岡山後楽園ロータリークラブの創立35周年記念式典に、森本幹事と共に出席しました。そ
の後には６ロータリークラブの会長・幹事で集まり、4月24日に開催される合同懇親会の打ち合わせを
行いました。それだけ会長・幹事は、熱意をもって合同懇親会に取り組んでおります。合同懇親会を
ただの親睦会で終わらせることなく、次年度に向けての情報交換の場と出来るよう、４大奉仕委員会、
プログラム委員会等、次年度の委員会毎で席割りを行うこと等考えております。我がクラブは例会扱
いとしておりますので是非ともご参加いただきますようお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 3月30日㈯岡山西南RC創立55周年記念式典が開催されました。
② 3月31日㈰岡山後楽園RC創立35周年記念式典・祝宴が開催されました。
③ 3月30日㈯王子が岳プロギング・岡山北西RC合同清掃活動に参加をされた皆様お疲れさまでした。
④ 本日例会終了後13：30より3F「ルビーの間」において「第10回理事役員会」を開催いたしますので
理事役員の皆様はご出席ください。

⑤ 本日18：30より旭川河川敷において開催する「IDM」兼「お花見会」ご参加予定の皆様はよろしくお願いいたします。
⑥ ロータリーの友4月号、ガバナー月信Vol.10、次年度委員会編成表・主な年間行事予定を配付しております。
⑦ 米山梅吉記念館 館報Vol.43・賛助会ご入会のお願い、財団室NEWS4月号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 土曜日の王子が岳プロギングに参加された皆さま、お疲れ様でした。
森本幹事 : 土曜日の清掃活動に参加された皆様、お疲れ様でした。入江副会長、差し入れありがとうございました。
平松会員 : 大変お世話になっております与田卓士会員、西 新会員、井川浩典会員の内部卓話に感謝申し上げます。
樋口会員 : 3月30日の王子が岳プロギング合同清掃活動にご参加の皆様お疲れ様でした。生憎、サクラは全く咲い

ていませんでしたが、天候に恵まれ奉仕活動が出来ました。ありがとうございました。入江さん、美味いノン
泡麦ご馳走様でした。

入江会員 : 先週土曜日の王子が岳プロギングに参加の皆様お疲れ様でした。良い汗をかきました。
長女が社会人となり家を出て行き、家内と二人になりました。家での過ごし方を皆様、ご教授ください。

笠原会員 : 土曜日王子が岳の清掃参加の皆様お疲れ様でした。樋口さんお世話になりました。
新山会員 : 樋口さん、王子が岳プロギングに参加させて頂きありがとうございました。次回開催を楽しみにしております。
堀川会員 : 3月30日に行われた王子が岳プロギングに初めて参加できました。樋口さんお世話になりました。翌日（昨

日）のトレイルランの良い練習になり、おかげ様で制限時間の8時間内でゴールすることが出来ました。
山下会員 : 本日は夜の花見IDM楽しみにしています。親睦委員の皆様お世話になります。
木庭会員 : 先日ゴルフ月例会で最悪スコアを叩きました。厄払いでスマイルします。
西岡会員 : 山田さん、仲田さん、井川さん昨日の弊社グループコンペに参加して頂きありがとうございました。仲田さん

準優勝おめでとうございます。
先日、やっと桜の開花宣言が出ました。本日のIDMでは桜が何とか見れるようになりました。たくさんの参
加よろしくお願いいたします。

山田会員 : 西岡さん、先日のゴルフコンペ大変お世話になりました。最高のゴルフ日和ではありましたがスコアーはさっ
ぱりでした。練習して頑張ります。

仲田会員 : 西岡さん昨日はゴルフお世話になりました。いつも運だけは良く準優勝でした。
井川会員 : 西岡さん、山田さん、仲田さん、昨日は楽しいラウンドありがとうございました。

親睦活動委員会の皆さん、橘高会員、今夜の花見の準備ありがとうございます。楽しみにしております。
日笠（常）会員 : 本日4月1日より、当家の次女が広島市の小学校で養護教員としての勤務を始めます。親としては、

岡山県内で勤務して欲しかったのですが車で1時間半の距離ですので、やむを得ないものと思っており
ます。尚、明日は私の63歳の誕生日です。

 15件　45,000円（累計1,393,000円）
社会奉仕委員会  活動報告 社会奉仕委員長　樋　口　芳　紀　会員
　3月30日開催いたしました「第4回王子が岳プロギング・岡山北西RC合同清掃活動」に相原会長、
入江副会長、森本幹事、堀川会員、笠原会員、新山会員と樋口の７人とプロギングチーム28人の総
勢35人で活動いたしました。今回も人数が多いので、しっかりトレイル・ゆっくりトレイル・まったりハイキン
グの３グループに分け、我々のグループは迷うことなく、ゆっくりハイキングで山頂まで1260段の階段を
登りました。ニコニコ岩から矢出山で折り返し、行者道から下り、そこから清掃活動開始、最近は山道
に、清掃活動の成果もあってゴミがなくなってきまし
た。430号線沿いから海岸の清掃をメインに行い
ました。活動後は、クラブから用意したお花見弁当
を、サクラ並木に囲まれながらいただきました。今
回も有意義な活動が出来ました。ご参加の皆様、
本当にありがとうございました。また、次回（次年
度）も活動が出来ればと思います。
※ハイキング縦走距離6.5キロ、獲得標高400ｍ、休憩時間を除くタイム1時間30分、平均速度5キロ、運動量730カロ
リー消費は素晴らしいです。
2024-2025年度　年間行事予定 次年度幹事　槌　田　道　弘　会員
　2024-2025年度の主な年間行事の予定をお知らせします。開催日を確認いただき、より多くの会員
皆様の参加、よろしくお願いいたします。
 ７月１日 会長・幹事就任挨拶（京都朱雀RCの方来岡）
  例会後京都朱雀RCの方と親睦会
 ８日 ガバナー公式訪間例会（夜間例会）
 22日 旧ひな壇慰労例会
 29日 岡山北RC合同例会（夜間例会）
 　10月５日・６日　地区大会（岡山ドーム）
 　11月24日 高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム
　12月22日 クリスマス家族例会（夜間例会）

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

第３回被選理事、役員会議事録
日時　2024年２月26日㈪13：30～14：40　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温
川西熊雄　岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原　全伸

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料1）
委員会編成案に、会報部会に入江会員、社会奉仕委員会に井川会員を推薦し、承認された。
② 年間行事・7～9月行事予定について（資料2）
年間行事については承認された。
７月の行事予定について、中山さんのお別れの会について岡山北RCと意見交換後、会の内容その他
について審議する。
③ 予算について（資料3）
予算書の様式変更について承認された。
④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
４月末までに提出依頼。
⑤ その他（意見交換）
⒌ 協議事項
 ビジョン委員会について（資料4）
・現行のビジョン委員会運営方針を改善し次回以降協議する。
⒍ 報告事項
・高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムのチラシは１万枚印刷予定。従前の内容に表彰内容を
明記した。
・４月７日　地区研修協議会開催、４奉仕委員会委員長に参加依頼。
・周年事業積立費推移について。
⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀

４月のお祝い行事
　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（４月８日（ヘルシーランチ））
海老カツ鶏卵仕立て　　水菜とエノキのお浸し
備前味噌を使った味噌汁　　香の物　　コーヒー

次回のメニュー（４月15日（ヘルシーランチ））
サラダチキンのミモザサラダ　　　魚介の軽い煮込み  春野菜と共に
ヨーグルトのクレームダンジュ　　パン　コーヒー

　１月６日 新年互礼会（夜間例会）
　２月17日 創立記念夜間例会（夜間例会）
　３月23日 第８・第９グループ合同IM
　　　　　　　　　（岡山プラザホテル）
　４月７日 花見夜間例会（夜間例会）
　６月15日 親睦家族旅行

前回メニュー（4月1日） ： 
春野菜と魚介のペンネグランタン


